



PRECISE
OS



Details

Schlagfläche

- SC6 Schlagflächen mit Designfurnier
- Rundum verschraubt

Korpus

- Achtlagiger Birkenholzkorpus
- Rückwand aus Buchenholz

Technik

- Saitentechnik auf Basis der La Perù Serie
- Einstellbare Snaresaiten

Sound

- Dynamisch und offen
- Sehr sensible Ansprache

Zubehör

- Inkl. Cajon Pad SP20
- Inkl. Justierschlüssel

Die Precise OS Cajon Modelle bestehen in dem von Schlagwerk gewohnt ästhetisch reduziertem Grunddesign durch die natürliche Schönheit der ausgewählten Hölzer und Furniere. Optisch hochwertig wird das Gesamtbild auch akustisch unterstrichen. Gerade die Precise OS Modelle können hier durch ein großes Dynamik-Spektrum begeistern: Angefangen bei leisem, sehr fein ansprechendem Snaresound, der auch stärker angespielt einen tollen, runden Charakter bietet, bis hin zum sehr ausgewogenen Bass-Fundament. Precise OS Cajons werden mit den beiden Designfurnier-Schlagflächen Dark Santos und Black Silver und der aus Echtholz geschältem OAK Classic gestalteten Schlagfläche angeboten.

💡 Die Abkürzung OS der Schlagwerk Cajon-Schwester-serien Precise OS und Urban OS hat es in sich: OS (= **O**pen sound & **f**ully **S**crewed playing surface) ist ein Novum im Schlagwerk Cajon Universum. Auffälligstes optisches Merkmal der OS-Modelle ist die neue, komplett verschraubte Schlagfläche. Bei der Entwicklung wurden Schwingungspunkte definiert, mit deren Hilfe sich die optimalen Schraubenpositionen finden und damit das neuartige Schraubenbild gestalten ließ. Der Effekt ist einerseits eine äußerst direkte Snaresprache. Auf der anderen Seite wurde durch diese spezielle Anordnung in Kombination mit der Minimierung der Auflagefläche ein sehr offener Grundsound erzeugt. Die im Inneren zusätzlich seitlich angebrachten Verstärkungsleisten bekräftigen dank der vorteilhaften Konstruktion das überzeugende Bass-Fundament der OS-Modelle, ohne in die Sensibilität der Snaresprache einzugreifen.

Precise OS Serie



CP5002 Dark Santos

Schlagfläche: SC6 Dark Santos Designfurnier

Korpus: 8 Lagen Birke
30 x 30 x 50 cm



CP5003 Black Silver

Schlagfläche: SC6 Black Silver Designfurnier

Korpus: 8 Lagen Birke
30 x 30 x 50 cm



Ansicht Innenleben



PRECISE
OS

The Precise OS Cajon models captivate with Schlagwerk's typical pared-down basic design coupled with the natural beauty of the selected woods and veneers. Alongside the high-quality appearance, the acoustic qualities accentuate the whole package. The Precise OS Models in particular can inspire with a broad, dynamic range: starting with a soft, very delicate snare sound response, which when played louder offers a great, rounded character and then ranging up to a well-balanced bass. Precise OS Cajons are available with both Dark Santos and Black Silver design veneer playing surfaces, in addition to the OAK Classic real wood playing surface.

The abbreviation OS in Schlagwerk's Precise OS and Urban OS cajon ranges is in a class of its own: OS (**O**pen sound and fully **S**crewed playing surface) is a new, innovative feature in the Schlagwerk cajon universe. The most apparent feature in the OS models is the new, fully screwed playing surface. During development, vibration points were determined and used to find the best positions for the screws so that the innovative screw pattern could be designed. The resulting effect is, on the one hand, an extremely direct snare response. But on the other hand, this special design coupled with the reduced contract surface has created a very open basic sound. Thanks to the convenient design, the additional reinforcing bars on the inner sides boost the strong bass in the OS models, without interfering with the sensitivity of the snare response.

Precise OS Series



CP5002 Dark Santos

Playing surface: SC6 Dark Santos design veneer
Body: 8 layers of birch
30 x 30 x 50 cm



CP5003 Black Silver

Playing surface: SC6 Black Silver design veneer
Body: 8 layers of birch
30 x 30 x 50 cm

Details



Playing surface

- SC6 playing surface with design veneer
- Fully screwed playing surface

Body

- 8 layers of birch
- Rear panel made of beech wood

Technology

- Based on La Perù snare technique
- Adjustable snare strings

Sound

- Dynamic and open
- Very delicate snare sound response

Accessories

- Incl. cajon pad SP20
- Incl. adjustment key



Interior view